

Gemeindeverwaltung
Böhl-Iggelheim
Herrn Bürgermeister
Peter Christ

Antrag zur Bauausschusssitzung am 06.12.2022: Aufstellung von Pollern an der Ecke Kurt-Schumacher-Straße / Goldbühlstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Christ,

die FWG-Fraktion beantragt das Aufstellen von Pollern zum Schutz von Fußgängern an der Ecke Goldbühlstraße / Kurt-Schumacher-Straße von der Eisenbahnstraße kommend.

Begründung:

Von der Eisenbahnstraße kommend kann ein Autofahrer in der Goldbühlstraße nur sehr schlecht und recht spät in die Kurt-Schumacher-Straße einsehen. Fußgänger, die von der Kurt-Schumacher-Straße links in die Goldbühlstraße abbiegen, können schnell direkt vor einem heranfahrenden PKW stehen. Es ist an dieser Stelle nicht möglich, heranfahrenden Verkehr zu erkennen, ohne bereits auf der Goldbühlstraße zu stehen. Diese Gefahr besteht verschärft für alle Schulkinder, die diesen als offiziellen Schulweg empfohlenen Weg zurücklegen.



Ecke Goldbühlstraße / Kurt-Schumacher-Straße



Goldbühlstraße / Dorfplatz

Wir sehen an dieser Stelle die gleiche Notwendigkeit die Fußgänger und Schulkinder vor dem Straßenverkehr zu schützen wie es auch an der Goldbühlstraße vom Dorfplatz/Grundschule kommend, realisiert wurde.



*Ecke Goldbühlstraße / Kurt-Schumacher-Straße
(Trassenbreite 6,80m)*



*Goldbühlstraße / Dorfplatz
(Trassenbreite 6,90m)*

Die baulichen Gegebenheiten an der Ecke Goldbühlstraße / Kurt-Schumacher-Straße sollten die Aufstellung von Pollern zur Erhöhung der Sicherheit von Fußgängern erlauben, da diese sich zu denen an der Ecke Goldbühlstraße / Einmündung zum Dorfplatz und Grundschule kaum unterscheiden und die Straße ausreichend breit ist.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Ebli
für die FWG-Fraktion im Gemeinderat